
授業参観

PTA総会
先月のことになりま

すが、本年度初の授業参観を４月２８日（金） の方々にご指導いただきました。ダミー

に実施しました。新２ 人形がはね飛ばされたり巻き込まれたり、

年生は初めての複式学 落 と さ れ た ヘ ル メ ッ

級ですが、学習ぶりは ト の 中 の 豆 腐 （ 硬 さ

いかがでしたでしょう が 脳 と 同 程 度 ） が 守

か。熟考して自力解決 ら れ た り す る と こ ろ

させる時間はとても大切で、 を見せていただき、『自分の命は、ルー

その時間の確保が難しいの ルを守ることで守ら

ですが、複式学級では否応 れる』ということを

なしにその時間があります。 実感したようでした。

総会でも言いましたが、そこを強みにしてい ご指導、本当にあり

けるような授業を展開したいと考えています。 がとうございました。

学級懇談やＰＴＡ総会、部活動総会で出さ お見知り遠足
れた話についてのご質問やご意見、それにい ２日（火）、２年ぶりに

じめや体罰についての情報などは、どうぞ積 恒例の野崎公園に行きまし

極的にお知らせください。 た。林見守り隊長もついて

よろしくお願いします。 きてくださいました。途中、村上家で干

卒業生の保護者の方々や 拓のときの時

転出職員をお招きした歓送 計代わりの大

迎会も、おかげさまで楽しい時間を過ごすこ 太鼓を（火縄

とができました。本当にお世話になりました。 銃も）見せていただき、大喜びしました。

交通教室
１日（月）に実施しまし

た。低学年は道路の歩き方

・渡り方、３年以上は自転車の乗り方を教え １年生の手を引いて堤防沿いをずっと

ていただきました。本年度は、氷川警察署が 歩いて野崎を半周し、公園でみんなでお

なくなりましたので、鏡校区の方ばかりでな 弁当を食べて遊び、『平常の素晴らしさ』

く、八代警察署の交通指導員の方々や市役所 をたっぷり味わうことができました。


